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Флп.1:27-30 «Только живите достойно 

благовествования Христова, чтобы мне, приду ли я и 

увижу вас, или не приду, слышать о вас, что вы 

стоите в одном духе, подвизаясь единодушно за веру 

Евангельскую, 28 и не страшитесь ни в чем 

противников: это для них есть предзнаменование 

погибели, а для вас - спасения. И сие от Бога, 29 

потому что вам дано ради Христа не только 

веровать в Него, но и страдать за Него 30 таким же 

подвигом, какой вы видели во мне и ныне слышите о мне». 

Апостол Павел приводит эталон для подражания – самого Христа. Когда он встретился с Иисусом 

Христом, его жизнь изменилась. Он боялся свести с Него взгляд, проводил много времени с Ним, 

призывал в Послании к Коринфянам: «Посему умоляю вас: подражайте мне, как я Христу» (1Кор.4:16). 

Апостол Павел осмелился такое написать. Он не лгал, у него были очень тесные, близкие 

взаимоотношения со Христом. В Флп.1:21 мы читаем его слова: «Ибо для меня жизнь – Христос, и 

смерть – приобретение». А готовы ли мы сказать, что для нас жизнь – это Христос? 

Так важно жить достойно Христа. Не всегда наши поступки соответствуют званию христианина. А что 

это значит? Как быть похожими на Него? 

Мы получили от Бога меру благодати. Ин.1:16 «И от полноты Его все мы приняли и благодать на 

благодать». Еф.2:8-9 «Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, Божий дар: 9 не от дел, 

чтобы никто не хвалился». 

Самая первая мера благодати для человека – это спасение. Бог заплатил за все долги грешника. Дальше 

Он нас направляет и дает духовное оснащение, дает благодать научающую. Тит.2:11-12 «Ибо явилась 

благодать Божия, … 12 научающая нас…». Благодать учит нас. Мы получаем благодать для разумного 

служения Богу (Рим.12:1). Мы можем быть похожими на Христа. 

Иисус Христос получил благодать. Он родился на земле от Девы Марии. Он преуспевал в учении и любви 

у народа. Но было время, когда Дух Святой почил на Нем. Он был веден Духом в пустыню для искушения 

от дьявола (Мтф.4:1). После этого Иисус вышел в силе Духа Святого. Он сказал: «Дух Господень на Мне; 

ибо Он помазал Меня благовествовать нищим, и послал Меня исцелять сокрушенных сердцем, 

проповедывать пленным освобождение, слепым прозрение, отпустить измученных на свободу, 19 

проповедывать лето Господне благоприятное» (Лк.4:18-19). 

Благодать дается не для того, чтобы мы имели какие-то особые ощущения, которые распирают нам грудь. 

Благодать – это непосредственное направление для труда, для исполнения Божьей воли. 

2Кор.6:1 «Мы же, как споспешники, умоляем вас, чтобы благодать Божия не тщетно была принята 

вами». Благодать дается нам для служения словом, молитвой. Используем ли мы ее? Может быть, наша 

позиция: «Я такой слабый, немощный, я ничего не умею». Будет ли это жизнь, достойная Христа? Нет! 

Так часто дьявол обкрадывает христиан, говоря: «Ну, ты молись, чтобы Бог тебя взял в удел, поднял…» 

И христианин ждет каких-то сверхъестественных проявлений внутри себя. 

Нам нужно прилагать усилия, чтобы двигаться в духовных вещах, а Господь будет нас направлять. Чтобы 

автомобиль ехал, его нужно завести и нажать на газ и тогда уже направлять рулем. Если машина не будет 

в движении, крутить руль бесполезно. 

Когда мы двигаемся и видим, что не можем сами выполнить, мы просим Господа, Он благословляет и 

помогает. 

Флп.1:27 «Только живите достойно благовествования Христова, чтобы мне, приду ли я и увижу вас, 

или не приду, слышать о вас, что вы стоите в одном духе, подвизаясь единодушно за веру Евангельскую». 

Что такое стоять в одном духе? Подразумевается стойкость, единство. Во времена гонений единство было 

очень необходимо. 

1Тим.6:2 «Подвизайся добрым подвигом веры, держись вечной жизни, к которой ты и призван…».  



Еф.6:10-12 «Наконец, братия мои, укрепляйтесь Господом и могуществом силы Его. 11 Облекитесь во 

всеоружие Божие, чтобы вам можно было стать против козней диавольских, 12 потому что наша 

брань не против крови и плоти, но против начальств, против властей, против мироправителей тьмы 

века сего, против духов злобы поднебесной». Не все верующие ощутили на себе духовную брань. 

Евр.12:4 «Вы еще не до крови сражались, подвизаясь против греха». Мы не должны плыть по течению. 

Живая рыба никогда не плывет по течению. Здесь необходимо противостояние в мыслях и чувствах, тогда 

мы не будем жить по плоти. 

Гал.5:19-21 «Дела плоти известны; они суть: прелюбодеяние, блуд, нечистота, непотребство, 20 

идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, зависть, гнев, распри, разногласия, (соблазны), ереси, 21 

ненависть, убийства, пьянство, бесчинство и тому подобное. Предваряю вас, как и прежде предварял, 

что поступающие так Царствия Божия не наследуют». Как многие сегодня идут по желанию плоти. И 

сопротивляться не нужно. Можно ли сказать, что такой человек подражает Христу? Нет. 

Апостол Павел жил жизнью противостояния греху твердой верой. Во 2Тим.4:7-8 он говорит: «Подвигом 

добрым я подвизался, течение совершил, веру сохранил; 8 а теперь готовится мне венец правды, 

который даст мне Господь, праведный Судия, в день оный; и не только мне, но и всем, возлюбившим 

явление Его». 

«Течение» – это дистанция, которую человек проходит. Вся наша жизнь – это дистанция, которую 

человек проходит от старта и до финиша.  

1Кор.9:24 «Не знаете ли, что бегущие на ристалище бегут все, но один получает награду? Так бегите, 

чтобы получить». Не просто идти вразвалочку, но бежать надо. Павел говорит, что он пробежал свою 

дистанцию, совершил течение, сохранив веру. 

Что нам нужно отстаивать в своей жизни? Нужно стоять в едином духе, подвизаясь единодушно за веру 

Евангельскую. Больше всего нападок было на истину Христову. 

В Мтф.16:18 Иисус говорит: «Я говорю тебе: ты – Петр, и на сем камне Я создам Церковь Мою, и врата 

ада не одолеют ее». Иисус понимал, что именно на Его Церковь поднимется весь ад, все силы зла будут 

направлены на нее. Если Церковь не гонима, уважаема везде, стоит большой вопрос: чья это Церковь? 

Христова или просто политическая структура. 

От дней Апостолов Христова Церковь претерпевала давление от Римской империи, иудаизма, 

политических деятелей, инквизиции, крестовых походов, ислама и т.п. Как важно нам сегодня 

единодушно подвизаться за веру Евангельскую. Быть наполненными силой Бога. Надо питать свой дух, 

заботиться о нем, чтобы быть наполненным силой Божьей, поступать по духу. 

Когда мы встречаемся с людьми другой конфессии, давайте не будем встревать в битву на словах, 

отстаивая свою позицию. Ничего мы этим не добьемся. Лучше молиться за священнослужителей 

католических костелов, православных храмов, чтобы Бог давал им откровения, очищал их. Есть много 

искренних людей, которые посещают эти церкви, искренно любят Бога. Нужно молиться, а не воевать. 

Сегодня сатана хочет принести разрозненность, чтобы ослабить силу Церкви Божьей. 

Флп.1:28 «и не страшитесь ни в чем противников: это для них есть предзнаменование погибели, а для 

вас – спасения. И сие от Бога». Что такое страх? Мы читаем в 1Ин.4:18 «в страхе есть мучение. 

Боящийся несовершен в любви». Пр.29:25 «Боязнь пред людьми ставит сеть; а надеющийся на Господа 

будет безопасен».  

Не стыдитесь имени Христова, не стыдитесь благовествования Христова, тогда наше христианство будет 

здравым. Не бойтесь, что о вас что-то скажут. Никто сегодня нас не гонит. Мы живем в самое 

благоприятное время. Но порой мы сами убегаем. 

Будем смелы, тверды, непоколебимы, не будем страшиться, помня, что труд наш не тщетен перед 

Господом. Если люди не по заслугам вас гонят, оскорбляют, это их проблема. Для них это 

предзнаменование погибели. 

Да даст нам Господь стойкость, смелость, силу от Него, единодушие и понимание, что в земной жизни 

мы всегда будем в духовной брани и будем подвизаться за веру Евангельскую! Будем жить достойно 

звания Христова! Не уступим врагу, Бог рядом, Он наша поддержка и помощь! 

Аминь. 


